
２０２４年 ８月１９日（晴れ） 第２週 第２４７８回例会

Song ”我らの生業”

Attendance

会員 ６５名 欠席 ７名 出席率 ８７．５％

President Time 後藤裕一 会長

皆さん、こんにちは。例会が1週間空きましたが、猛暑

下、またコロナの流行が再拡大している折ですのでタイミ

ング的には良かったかなと思いますが、皆様いかがお過ご

しでしたか？さて、本日は石橋和博君、伊藤裕成君の2人

が入会されました。心より歓迎致します。会員の皆さんと

例会、趣味の会などの様々な機会に親睦を深めて末永くお

付き合いできることを願っております。

パリオリンピックが終わり、期待以上の成果が出た競技

と残念ながら出なかった競技がありましたが、選手一人ひ

とりは最善をつくしたと思います。また、甲子園球場では

恒例の夏の全国高校野球選手権大会が開催され今日から準

々決勝、連日の猛暑をものともしない若さいっぱいの試合

が行われています。現在はオリンピックにおいても高校野

球においてもあらゆる競技において団体競技・個人競技に

関わらず、選手あるいはチームをサポートする体制が競わ

れるようになっています。IT技術を用いて選手を戦術面・

技術面・精神面・体調面をチームとしてサポートし、チー

ム全員が共通の目標に取り組んだことが良い結果に結び付

いていて、選手も良い結果を得たのはバックアップしてく

れた人たちのおかげで力以上のものが出せたとインタビュ

ーで答えています。それでも昔から勝負は時の運といわれ

てきたようにそれまでの努力が報われないことが多々あり、

負けるはずがないチーム・選手が涙をのむことがよくあり

ます。今回のパリオリンピックでもいろいろな競技でおこ

りました。それでも選手としてチームとしての日々の努力

がないところには運を味方につけることができないことも

事実です。一人ひとりのロータリアンの奉仕・親睦にかけ

る思いがまとまって大きな力となって広まっていくそれこ

Today ８月２６日（第２４７９回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「くすりやさんが話す薬の話・

ステージレースを走ってみた」

（有）ペンギン薬局 取締役 田中なおい氏

（名古屋丸の内RC）

Next Week ９月 ２日（第２４８０回）

担当 竹田竜一郎 公共イメージ向上委員長

演題 クラブフォーラム

地区公共イメージ向上委員会

委員長 古市晃久君（半田RC）



そが本年度のRIのテーマ「ロータリーのマジック」です。

この「ロータリーのマジック」が様々なところで広まるよ

うにしていきたいと思います。本日は、中島委員長はじめ

会員増強委員会にクラブフォーラムの準備・進行をお願い

しております。本年度の委員会は各委員会の委員長で構成

され会員増強委員会のみでなくクラブを挙げて持続可能な

強いクラブになっていけるようにする思いで構成しました。

会員の皆様におかれましてもなにとぞ「ロータリーのマジ

ック」の拡大にご協力をお願い申し上げます。

氏 名 石橋 和博
いしばし かずひろ

生 年 月 日 昭和46年9月14日

事 業 所 名 日本生命保険（互）担当支社長

同 上 英 文 Nippon Life Insurance Compan

y

所 在 地 〒460-0003

中区錦2-14-21円山ニッセイビル1

6F

ＴＥＬ ０５２－２２２－９３０２

ＦＡＸ ０５２－２０１ー０８０５

自 宅 〒619-0023

京都府木津川市相楽台5-12-12

家 族 石橋 奈美子 妻

裕也 長男

佳奈 長女

職 業 分 類 生命保険

ス ポ ン サ ー 後藤裕一

所 属 委 員 会 会場

最 終 学 歴 大阪大学

趣 味 山登り

結 婚 記 念 日 ５月２３日

氏 名 伊藤 裕成
い と う ひろしげ

生 年 月 日 昭和48年8月3日

事 業 所 名 （株）ファーマスタイル

代表取締役

同 上 英 文 Pharmastyle Co.

所 在 地 〒497-0050

海部郡蟹江町学戸2-108

ＴＥＬ ０５６７－５５－９７４４

ＦＡＸ ０５６７－５５－９７４５

自 宅 〒496-0911

愛西市西保町石暮111-18

家 族 伊藤 麻衣子 妻

誓一郎 長男

つぐみ 長女

職 業 分 類 薬剤師・薬局経営

ス ポ ン サ ー 後藤 眞 ・黒川元則

所 属 委 員 会 親睦活動

最 終 学 歴 名城大学

趣 味 ドライブ・釣り・麻雀・ゴルフ

結 婚 記 念 日 ４月８日

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日はクラブフォーラムです。中島会員増強委員長他

委員会の皆様、よろしくお願いします。

本日は新会員として石橋和博君、伊藤裕成君、あまR

Cにようこそ。クラブライフを楽しみましょう。

猛暑は続きます。身体に十分に気をつけましょう。



板津和博 副会長

本日新入会の石橋和博君、伊藤裕成君、ようこそあま

RCへ。楽しいロータリーライフをお楽しみください。

本日クラブフォーラム、会員増強委員会中島委員長は

じめ委員の皆様、よろしくお願いいたします。

神野恭寿 幹事

石橋君、伊藤裕成君、ようこそあまRCへ！

西川広樹君

新会員2人、石橋君、伊藤裕成君、入会おめでとうご

ざいます。

伊藤英毅君

一昨日より孫が来て、家の中をくちゃくちゃにしてい

ってくれました。老夫婦での片付けを楽しみました。

栗木和夫君

横井君、ガンバレニコボックス。

大竹敬一君

まだまだ残暑は続きます。来年を一緒に迎えたいです

ね。

鈴村與左衛門君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

中島会員増強委員長、本日のクラブフォーラム、どう

ぞよろしくお願いします。

加藤 徹君

蟹江が誇る特産品イチジクのPR販売が昨日から始まり

ました。白イチジクの「ほうらい」が市販の何と3分

の1の値段。9月15日までの毎週日曜、交流センター

楽人で開催します。

児玉憲之君

お盆を過ぎました。長く続いた猛暑も一段落つくとい

いですね。

黒川元則君

誕生日８/１８、プレゼントを頂きました。有難うご

ざいます。

黒野晃太郎君

暑い夏もやっと終わりそうです。

水野 眞君

8月15日敗戦、軍隊開放、今まで生きてます。感謝で

す。

水谷安紀君

中島会員増強委員長、本日のクラブフォーラム、どう

ぞよろしくお願いします。

中澤浩一君

最近65歳になりました。市の高齢福祉課から介護手帳

が届きました。ショックです！！

小倉廣三君

石橋和博君、伊藤裕成君、入会おめでとうございます。

大西晃弘君

石橋和博君、伊藤裕成君、入会おめでとうございます。

酒井和雄君

応援団のOB会に出席。女性と留学生のパワーに日本

人の男子圧倒。

竹田竜一郎君

一昨日、あま市の夏祭りで無事に手筒花火の打ち上げ

が出来ました。今回は中日新聞にも取りあげていただ

きました。

伊藤裕成君、石橋君、あまRCへようこそ。

武井 正君

新会員入会おめでとうございます。

臼井幹裕君

8月17～18日、南アルプスの聖岳に登ってきました。

これで日本の3000ｍ越えの山を残すところあと3つ

です。

横井久雄君

石橋君、伊藤裕成君、、入会おめでとうございます。

心より歓迎いたします。

合 計 ５０，０００円



ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

会員増強委員会

委員長 中島英之君

会長方針より

RIの言うDEI「すなわちDiversity（多様性）あらゆる背

景を持つ人や文化、経験、アイデンティティの人を歓迎す

る。Equity（公平さ）クラブ会員の公平な扱いと機会の均

等を保つよう努める。Inclusion（包摂）あらゆる人が歓迎

されていると感じ、尊重され、会員として大切にされるク

ラブの環境作りに力を注いでいる。この方針にコミットし

て推進する。」に基づき、4つのテストを踏まえて仲間を増

やす。また持続可能な会員数を維持できるように、それぞ

れの会員の帰属意識を高められる親睦活動・奉仕活動を行

う。

DEIの定義

Diversity（多様性）

ロータリーは、年齢、民族、人種、肌の色、能力、宗教、

社会経済的地位、文化、性別、性的指向、性自認への言及

にかかわらず、あらゆる背景、経験、アイデンティティを

持つ人を歓迎します。

Equity（公平さ）

ロータリーでは、すべての参加者を公平に扱い、公平に

チャンスを与えることに努めています。参加者がこころよ

く、しかも十分に力を発揮できるよう、それぞれの人に必

要なサポート、機会、リソースは何かをよく考えることが

重要です。

公平さを重んじることで、すべての参加者を尊重する環

境を作り出すことができます。

Inclusion（包摂）

ロータリーは、すべての人が歓迎され、尊重され、大切

にされる環境を作ることに力を注いでいます。

インクルージョンを重んじることで、すべての人が貢献

でき、その価値が認められる環境を作ることができます。

活動方針

年々会員が減少する中、会員増強は大変重要です。新会

員勧誘のために、あまロータリークラブの魅力をもっと発

信できるよう取り組んでいきます。

入会候補者との交流を積極的に行います。

会員増強の障壁

クラブ活性化をはばむ５つの壁

１．シニア会員の自覚と立ち位置

２．新会員へのフォロー不足

３．その年度の会長、幹事のヤル気不足

４．日本版”DEI"の存在

１）D・・・女性会員問題

２）E・・・若手会員問題

３）I・・・クラブの文化問題

５．放っておいても拡大するクラブと放っておいたら消滅

するクラブ

皆が入りたいと思うクラブを作る

ロータリーはどうやったら会員が増えるのか・・・

１．地元コミュニティーでの露出を増やす

２．ネットワークを広げる

３．プロジェクトに参加する機会を提供する

４．若者に届ける


